
 
 

Protokollauszug 
aus der 

22. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Ord-
nung,Umweltschutz und ländliche Entwicklung  

vom 09.12.2010 

 
öffentlich 
Top 5 Sonstiges 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Menzel hat die Verwaltung am 08.12.2010 per e-mail um Informationen zur Seebühne ge-
beten. 
 
Frau Müller informiert, dass der Veranstalter an die Verwaltung herangetreten ist und um Unter-
stützung bei der Standortsuche gebeten hat. 
In einer geschäftsbereichsübergreifenden Runde wurden mit dem Veranstalter die erforderlichen 
Genehmigungsanträge für das Vorhaben besprochen. Sollbruchstellen, die das Vorhaben 
grundsätzlich unmöglich machen, konnten bisher nicht festgestellt werden. 
Grundsätzlich wird das Projekt als Bereicherung für die Landeshauptstadt Potsdam gesehen. 
Die Anträge auf Genehmigungen werden derzeit durch die Verwaltung geprüft. Bisher sind noch 
keine Genehmigungen erteilt worden. 
Frau Müller spricht das ablehnende Signal des Seglervereins vom 08.12.2010 über die Presse 
an und teilt mit, dass es bereits  heute die Information des Veranstalters gab, dass dieser Kontakt 
mit dem Verein aufgenommen habe. 
 
Herr Menzel verweist darauf, dass durch den Veranstalter für das Vorhaben bereits jetzt gewor-
ben wird und der Vorverkauf bereits begonnen hat. 
 
Frau Müller macht nochmals deutlich, dass bisher noch keine Genehmigungen für das Vorhaben 
erteilt wurden. Der Veranstalter betreibt Werbung und Kartenvorverkauf auf eigenes Risiko. 
 
Herr Heuer schlägt vor, dies in einer späteren Sitzung des KOUL-Ausschusses zu thematisieren. 
 
Herr Menzel bittet die Verwaltung, in der nächsten Sitzung des KOUL-Ausschusses das Konzept 
der Umweltprüfung für den Badneubau im Bornstedter Feld  vorzustellen. 
 
 
 
 
Nächster Ausschuss für KOUL: 13. Januar  2011, 18:00 Uhr im Raum 3.025 des Stadt-
hauses 
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